
Herr Lehmacher informierte den Ausschuss darüber, dass die im Antrag ausgewiesene 
Federführung zuständigkeitshalber von Fachbereich 6 auf Fachbereich 5 verändert wurde.  
 
In den nächsten Tagen wird unter Einbeziehung der Schulleitung, der RSVG, des Rhein-Sieg-
Kreises und der Verwaltung ein Besprechungstermin vereinbart. 
 
Ein Bericht über den Fortschritt wird in der nächsten Sitzung vorgetragen. 
 
Herr Becker bat den Antrag dahingehend abzuändern, dass im Antrag statt der Formulierung 
„Albert-Einstein-Gymnasium“ die Bezeichnung „Schulzentrum Niederpleis“ gewählt würde. 
 
Es bestand Einvernehmen darüber. 


